

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

EL ALCALDE, JAIRO YÁÑEZ, IZÓ LOS SIMBOLOS PATRIOS JUNTO A LA FUERZA PÚBLICA EN EL PARQUE SANTANDER

EL ALCALDE DE CÚCUTA LIDERÓ MESA DE TRABAJO PARA LA REAPERTURA DE LA FRONTERA ENTRE CÚCUTA Y VENEZUELA

EN EL CONSEJO DE SEGURIDAD, LA ALCALDÍA JUNTO A LAS AUTORIDADES LOCALES AJUSTAN MEDIDAS PARA EL "DÍA SIN IVA"

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

NOS ESTAMOS PREPARANDO

28 OCTUBRE

DÍA SIN IVA -19%

Jornada

Vacunación contra Covid 19

Sector comercio

26 de octubre

Centro comercial La Estrella

Hora: 08:00 a.m.

#JuntosPorLaReactivación

ALCALDÍA AL DÍA

EL ALCALDE, JAIRO YÁÑEZ, IZÓ LOS SIMBOLOS PATRIOS JUNTO A LA FUERZA PÚBLICA EN EL PARQUE SANTANDER



Desde el parque Santander, el alcalde Jairo Tomás Yáñez Rodríguez, lideró la tradicional izada de bandera, la cual busca realizar una acción simbólica para mostrar el trabajo en equipo entre la administración municipal, el Ejército Nacional y la Policía Metropolitana de Cúcuta.

Las labores coordinadas entre toda la institucionalidad permitirán a partir del trabajo de inteligencia, desarticular los grupos ilegales y garantizar la seguridad en el territorio. El mandatario local invitó a la ciudadanía a denunciar ante las autoridades competentes cualquier acto delictivo.



En el marco de esta jornada, el alcalde anunció que: "la Alcaldía habilita la herramienta 'Inscriba su Cuadra', para que la ciudadanía reporte huecos y calles en mal estado. Esta información será recolectada a través de un formulario que será divulgado en los canales oficiales".

Asimismo, agregó que "la segunda fase para la recuperación de la malla vial de Cúcuta tendrá una inversión de más \$ 7.318 millones y comenzará su ejecución en el mes de noviembre del presente año. Estamos cumpliendo con lo que propusimos en nuestro Plan de desarrollo municipal."

EL ALCALDE DE CÚCUTA LIDERÓ MESA DE TRABAJO PARA LA REAPERTURA DE LA FRONTERA ENTRE CÚCUTA Y VENEZUELA



El alcalde, Jairo Yáñez, lideró una mesa de trabajo, junto a los senadores Antonio Sanguino y Andrés Cristo; representantes del gobierno departamental, así como los concejales Jesús Sepúlveda, Edward Varón y los gremios económicos de la región.

El objetivo de esta mesa de trabajo es aunar esfuerzos para buscar soluciones integrales, en el marco de una reapertura fronteriza biosegura que propenda por mejorar los índices económicos en nuestra región.



"Como alcalde de la ciudad, celebro estos espacios para buscar soluciones en conjunto, necesitamos reactivar las exportaciones con Venezuela y de esta manera recuperar cerca de 20 mil empleos.

Hago un respetuoso llamado al Gobierno Nacional, necesitamos con urgencia una mayor presencia del Estado. En materia de seguridad requerimos aumentar el pie de fuerza del Ejército y la Policía para garantizar la seguridad fronteriza" indicó el alcalde de Cúcuta.

ALCALDÍA AL DÍA

EN CONSEJO DE SEGURIDAD, LA ALCALDÍA Y AUTORIDADES LOCALES AJUSTAN MEDIDAS PARA EL "DÍA SIN IVA"

En compañía de la Policía Metropolitana de Cúcuta, el Ejército Nacional, la Fiscalía General, la Unidad Nacional de Protección Colombia; el alcalde de Cúcuta Jairo Tomás Yáñez lideró Consejo de Seguridad con el fin de revisar los compromisos adquiridos en la última semana y ajustar las medidas que regirán este 28 de octubre en el marco del "Día sin IVA".

En esta oportunidad se estableció un plan especial de seguridad para la jornada del 28 de octubre, en el que la administración municipal estima una importante participación por parte de la ciudadanía cucuteña y venezolana, hacia los sectores comerciales de la capital nortesantandereana.

Asimismo, se estableció un plan de acción para la apertura de la frontera, con el cual se buscará articular el trabajo con los gobiernos locales de los municipios limítrofes con Venezuela, pertenecientes al Área Metropolitana de Cúcuta.

"Estamos conscientes de que este 28 de octubre es fundamental para la economía de nuestra ciudad, y nuestra prioridad es brindarle a los ciudadanos un día seguro, para que salgan a comprar de manera confiada.

No bajaremos la guardia para garantizar la seguridad en la ciudad. Estamos planteando alternativas para presentar al gobierno nacional y así conseguir los recursos que nos permitirán activar las soluciones a corto y mediano plazo, no podemos seguir dejándole el manejo de la actividad fronteriza a los ilegales.

Invito a todos las fuerzas militares a que estén alerta en esta gran jornada, nuestra prioridad es y será la de proteger a nuestros ciudadanos, vamos a seguir trabajando por la ciudadanía y vamos a seguir construyendo una Cúcuta en paz". indicó el mandatario municipal.



LA ALCALDÍA DE CÚCUTA ENTREGÓ MEDALLA HONORÍFICA A MIEMBROS DE LA POLICÍA DE TRÁNSITO Y TRANSPORTE



La Alcaldía de Cúcuta, a través de la Secretaría de Tránsito y Transporte, otorgó la insignia Mercedes Ábrego a 24 uniformados ascendidos de la Policía de Tránsito en reconocimiento y exaltación por su labor y compromiso en el propósito de lograr, que en la ciudad la movilidad se desarrolle de una manera segura y responsable.

Este evento contó con la participación del secretario de Tránsito, Mayid Gene, el Brigadier General Oscar Moreno, el Capitán Giovanny Chávez y los uniformados adscritos a la seccional de Tránsito y Transporte.

La insignia Mercedes Ábrego se creó para galardonar a los servidores eminentes de la ciudad como a destacadas personalidades e instituciones por acciones dignas de reconocimiento.